
 

第 10回理事会 議事録 
 
 

支部理事会議報告 令和 5年 2月 21日（火） 

11時 30分～13時 50分 

会場：大宮ソニックシティ  

   市民ホール 401 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 中嶋 禎 △      

総 吉澤 澄子 〇 原口 浩二 ● 髙柳 祥絵 〇 楠原 正和 ●   

経 町田 典昭 〇 齊藤 竜造 〇 望月 厚子 △     

事 武智 正和 〇 和泉 紀子 〇 柴田 惠美 △ 堀米 整 〇   

厚 及川 浩一郎 〇 木本 潤 〇 根津 盛紀 〇 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 〇 大杉 知也 〇 伊佐 由美子 〇   

業 渡部 光広 〇 柳生 英珠 ● 浜 浩子 × 藤井 まさみ 〇   

監事 水出 祐子 〇 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 公 鈴木 正剛 公     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
1. 令和 5年 1月  事業計画（報告部）新春講演会 

2. 令和 4年   (広報部)支部 HP リニューアルについて 

3. 令和 4年  （広報部）印刷会社について 

4. その他 

報告事項等概要 
1. 挨拶 

・荒川支部長より、各支部の賀詞交歓会に出席した。着座にて飲食有の支部もあった。次回の総会は大宮支

部も着座にての飲食を予定しているとの報告があった。 

・インフルエンザが流行しているので気を付けてください。 

・本日の定例会で、産業保健安全センターの方が説明を行いたい。 

・研修会では、大宮職安が 15分ほど助成金の説明を行う予定。 

 

2. 県会報告 

・厚生委員より、2/18に新狭山グランドボウルで、県のボウリング大会が行われた。大宮支部は準優勝であ

ったとの報告があった。 

・情報セキュリティ推進委員長より、3 月 6 日にＳＲＰⅡの研修を行ので、都合のつく方はぜひ出席してほ

しい旨の告知があった。 

 

3. 定期発送の確認 

 1. 総務部 定例研修会案内 

 2. 事業部 雇用保険実務基礎研修会のお知らせ（会場及び WEB） 

 3. 広報部 「会員へのお知らせ」・「会員情報検索」の新規・変更登録募集について 

 4. 厚生部 第 41回大宮支部ゴルフ大会開催のお知らせ 

 5. 業務開発部 講師派遣グループ研修のお知らせ 

 

4. 連絡・報告・確認事項 

支部長 3月 11日 14：00～ 熊谷支部の研修（WEB）があるので、HPにアップしておく。 

 

5. 次回理事会 

日時：令和 5年 2月 28（火）17:45～  会場：大宮ソニックシティ市民ホール 403 

※定例会 2/28(火)理事会夜・3/15(水)・4/13(木)・6/14(水) 理事会 5/9(火) 総会 5/24(水)、6/14（水） 

 



協議・審議事項概要 

 
1． 事業報告（総務部）新春講演会 

総務部長より事業報告書に沿って、事業の名称、実施日時、参加人数、事業の成果と課題、決算額につい
て説明があった。成果と課題として、来賓のご挨拶等タイムスケジュール通りに進行せず、新春講演会講師
である石倉先生にご迷惑をおかけする結果となった。次回は来賓ご挨拶等のタイムスケジュールに余裕を持
たせたい。講演の内容が会員に対して興味が沸く内容ばかりであったので、とても参考になったし、勉強に
なった。大宮支部の歴代の支部長や活動が紹介され、大宮支部の歴史と重要性を感じることができた。第 9
次社会保険労務士法改正の動きを具体的に解説していただき、社会保険労務士の使命感と責任感を感じるこ
とができた。新春講演会の受付が一番目立つところに設置することができ、来賓や会員の速やかな誘導につ
なげることができた。新春講演会の来場者全員に手土産を渡すことができ、会員等への感謝の気持ちを表す
ことができた。石倉先生の話は、人を引き付けるものがあるので、やはり石倉先生に講演をお願いしてよか
ったと思う。 
他の役員から、タイムスケジュールについては次回から余裕を見た方がいい、という意見があった。その

他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告書は承認された。 
 

2． （広報部）支部 HPリニューアルについて 

広報部長より株式会社メディア工房による「大宮支部ホームページ工程について」に基づいて、説明があ

った。詳細は「大宮支部ホームページ工程について」を参照。説明を行うとともに、各会員より多々意見（文

字化け、バナーの内容、会員情報について…等）がでた。2/24、10：30にメディア工房の担当者、服部広

報部長、事務局で PCの設定や打ち合わせをする予定、その際、ID,PWの管理についても説明予定であった

が、事務局担当で責任者の原島副支部長が不在なため、別日に設ける予定。 

広報部担当の中嶋副支部長は、あとは公開された後に意見を集めたいとのことであった。 

 

3. （広報部）印刷会社について 

   広報部長より、「シャロームおおみや」「社会保険労務士会員名簿」の印刷会社を変更したいとの報告があ

った。現在お願いしている株式会社吉野印刷はただ印刷をするだけだが、望月印刷株式会社はレイアウトも

やってくれるとのこと。来年度予算で考えるようにとのことでまとまった。 

4. その他 

 荒川支部長より、協同組合経由で配布図書の購入依頼がきているので検討したいが、費用が現状よりも高

いようであれば、協同組合経由で購入は難しいのではないかとの意見が出た。来年度以降、費用の件が解消

されれば検討することとなった。 

 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

総務部 高柳祥絵 

 


